



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

**PROYECTO DE RESOLUCION**

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

**RESUELVE:**

Declárese de Interés Legislativo el 10° Aniversario de la fundación del Centro Universitario Municipal de San Fernando, que se conmemora el 17 de abril de 2017.

JUAN ANDREOTTI  
Diputado  
Bloque Frente Renovador  
H. C. Diputados Pcia. de Bs. As.



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

**FUNDAMENTOS:**

La creación del Centro Universitario Municipal surge en función de los datos estadísticos del año 2006, que denotaban que los jóvenes sanfernandinos que terminaban sus estudios secundarios y que continuaban sus estudios terciarios o universitarios, eran solamente el 1%.

Se construye con el propósito de generar ofertas de estudios Terciarios, Universitarios, de Formación Profesional y de terminalidad de estudios secundarios, buscando modificar la situación estructural de los vecinos del distrito.

El Centro Universitario Municipal de San Fernando, comienza sus actividades el 17 de abril de 2007, inaugurando en su primera etapa las instalaciones de planta baja, 2 aulas para 70 alumnos, sanitarios, recepción, y patio interno, todo realizado con fondos municipales.

La primera actividad se dio a través de la firma de un convenio con la Universidad Nacional de Gral. Sarmiento, para dictar un curso de ingreso a la Universidad, para cursar la carrera Técnico Analista Programador.

En el año 2008, se completa la segunda etapa de construcción de instalaciones, también realizada con fondos municipales, con la finalización de 2 aulas en planta alta con capacidad para 70 personas cada una de las mismas y un laboratorio informático equipado en forma conjunta con el Ministerio de Educación de la Nación y la Universidad de Gral. Sarmiento. También se construyen en esta etapa, los sanitarios de la parte superior, las oficinas de administración y de la Dirección, sala de profesores, sala de reuniones y depósitos de mantenimiento.

En el 2009, se firman convenios con la Universidad Pedagógica de la Provincia de Buenos Aires (UNIPE), para el dictado de la Diplomatura en Educación Técnica Profesional, y con la Universidad Nacional de Quilmes, para la formación continua en especialidades náuticas, llegando el alumnado a casi 1.000 vecinos.

JUAN ANDREOTTI  
Diputado  
Bloque Frente Renovador  
H. C. Diputados Pcia. de Bs. As.



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

A través de un Acta Acuerdo con la Dirección General de Escuelas de la provincia, se comienza con la realización del programa FINES y COA, para la finalización de estudios secundarios.

Se realiza en forma conjunta con la Universidad Nacional de Gral. Sarmiento, y la Jefatura de inspección del distrito, el "1er. Congreso de Educación y Trabajo" de San Fernando, del que participan más de 300 personas representantes de espacios educativos y de producción local.

En el 2010 los alumnos llegan a 1.200, al incorporarse la Formación Continua en Informática con la Universidad Nacional de Quilmes, y firmarse nuevos Convenios y Actas Acuerdo con Los Centros de Formación Profesional 401 y 404, y la Universidad Nacional de La Plata (UNLP), y FAPE (Fundación Argentina para el progreso de la Enfermería), para incorporar la Licenciatura en Enfermería, y cursos de Formación Profesional en salud, informática, seguridad e higiene, y gastronomía.

En ese mismo año, se realiza en el patio externo, un mural que cuenta la historia de la ciudad. El mismo es producto de un trabajo de investigación entre estudiantes de la Universidad Nacional del Arte, sus docentes, y vecinos sanfernandinos, cuya conclusión quedará plasmada para siempre en las paredes del Centro Universitario.

En el año 2011, se finaliza la tercera etapa de construcción, con el aporte de fondos Municipales y del Ministerio de Obras Públicas de la Provincia de Buenos Aires. Es así, que se construye una nueva aula informática, la biblioteca, el auditorio, con sus respectivos sanitarios y camarines, y el patio interno. Se incorpora la Diplomatura en Ciencia y Tecnología, y la Carrera de Arquitectura Naval, de la Universidad Nacional de Quilmes, y se firma el Convenio con el Instituto de Capacitación Aeronáutico, para la implementación de Cursos de capacitación específicos en aeronáutica.

A través de la firma del Convenio entre la Municipalidad, la Universidad Nacional de Quilmes, el Consorcio Parque Náutico San Fernando, y CACEL (Cámara

JUAN ANDREOTTI  
Diputado  
Bloque Frente Renovador  
H. C. Diputados Pcia. de B. A.



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

Argentina de Constructores de Embarcaciones Livianas), se anexa el Centro Universitario N° 3, donde funcionará el Astillero Académico para el desarrollo de carreras técnicas y cursos dedicados a la náutica.

En el año 2012, se inaugura, después de las reformas, las instalaciones en donde funcionará el Centro universitario N° 2, donde se desarrollan los talleres de la Universidad Nacional del Arte.

En este año se da comienzo al desarrollo de actividades artísticas en el auditorio del Centro Universitario N°1, con muestras de artes visuales, presentaciones de libros, conferencias, y la realización de más de 30 funciones teatrales anuales, las que atraen a más de 6000 vecinos espectadores.

Se incorpora la carrera de Enfermería Universitaria, con la Universidad Nacional de La Plata, y cursos de salud. Se organizan jornadas con distintos sectores y empresas productivas del distrito, capacitando a más de 300 vecinos y 300 cocineras de comedores escolares.

Egresan las primeras Licenciadas en Enfermería, de la Universidad Nacional de La Plata, 45 Licenciadas, y los primeros Técnicos en Informática de la Universidad Nacional de Gral. Sarmiento, 14 Técnicos.

En el año 2013 se realiza en forma conjunta con la Jefatura de Inspección distrital, y la Universidad Nacional de Quilmes, el 1er. Congreso de Educación Inicial de todo el distrito, en el que participan más de 400 docentes.

Se firma el Acta acuerdo con la red San Andrés, para el uso de la Biblioteca Pública de la Universidad de San Andrés, para todos los estudiantes del Centro Universitario.

En el año 2014 se realiza en forma conjunta con la jefatura de inspección distrital, y la Universidad Nacional de Quilmes, el "2do. Congreso de Educación y Trabajo de San Fernando", en el que participan más de 500 docentes, de todo el distrito.

JUAN ANDREOTTI  
Diputado  
Bloque Frente Renovador  
H. C. Diputados Pcia. de Bs. As.



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

Se intensifican los cursos de capacitación en náutica de la Universidad Nacional de Quilmes, de Electricidad naval, carpintería naval, plástico reforzado y materiales compuestos.

Se firma un convenio con la Comunidad Económica Europea, para la realización a través de la Universidad de Quilmes, de capacitación de Mujeres y jóvenes desocupados, en la construcción y confección de velas Náuticas, con la organización de cooperativas y micro-emprendimientos náuticos, del que participan 100 vecinos de la zona.

En 2015, se instala la Escuela de policía local, con más de 100 participantes, por tal motivo se modifica la estructura del Centro Universitario, se construyen 2 nuevas aulas para albergar más alumnos, y la oficina de empleo municipal.

Se organizan cursos de capacitación para el empleo, y cursos de Formación Continua, con los Centros de Formación profesional 401 y 404. Se reconstruye el patio interno, con jardines, bancos, y paseo para los estudiantes.

Se triplican las realizaciones artísticas, llegando a participar, más de 7000 vecinos en esas actividades.

Se multiplican los cursos de formación continua en aeronáutica, con más de 200 vecinos.

En el año 2016 se realiza la refacción del auditorio, se construye la cabina de luces y sonido, se realiza el nuevo cableado y dispositivo de luz y sonido.

Aumenta la capacitación aeronáutica, con nuevos cursos de formación, (señaleros de aeropuerto, supervisor de rampas, transporte de mercaderías peligrosas, operador de equipos de aeropuerto, inglés y portugués especializado, administración contable).

En 2017 se realiza la puesta en valor del Centro Universitario y se incorporan cursos de capacitación en oficios, de inducción al mundo del trabajo, y se intensifican los cursos de oficios náuticos con la Universidad Nacional de Quilmes.

JUAN ANDREOTTI

Diputado

Bloque Frente Renovador

H. C. Diputados Pcia. de Bs. As.



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

Actualmente cuenta con una matrícula de 2.300 alumnos, de los cuáles, el 78% son vecinos de San Fernando, y el 83% son primera generación de estudiantes terciarios o universitarios en su familia.

Habiendo transitado la historia a lo largo de estos 10 años y viendo los logros que ha tenido a nivel educativo la institución, es que creo necesario reconocer la incidencia que ha tenido en los vecinos no solo de San Fernando sino también de la zona norte, dado que han hecho posible desde el acercamiento y la oferta la concreción de un objetivo que alguna vez vieron distante por cuestiones de tiempo, de presupuesto, o de lejanía, que es haber logrado avanzar en su nivel educativo a través de la obtención de un título y es por ello que solicito acompañen el presente proyecto.

JUAN ANDREOTTI

*Diputado*

Bloque Frente Renovador

H. C. Diputados Pcia. de Bs. As.